



ドンペリで洗顔世代

[donperi de sengan-sedai]



男女生息比

♂ 100%

DATA

活動最盛期 1985—1993年

話が合う世代
 ♥ スーパーカー世代▶P146
 ♥ 成り上がり世代▶P106
 ♥ 失楽園世代▶P114

絶対分り合え
 そうでない世代
 ♣ それいゆ・ひまわり世代▶P40
 ♣ GS世代▶P68
 ♣ 就活40件越え余裕っすよ世代▶P226

俺ヤンエグ。連休はデルモとワイハで、花キンはマブイチャンネルとギロツポソでシースーした後テルホ直行で。

……とまあ、書いてはいるだけで三半規管がクラクラ不安定になってきた。え？ 通訳しないと分からない？ ヤンエグは「大手企業の若手サラリーマン」、デルモとワイハは「モデルとハワイ」です。以下略……。

まあ、この世代をものすごく簡単に言えばこんなふざけた会話が成り立つほど「バブルを存分に堪能した人たち」である。本当にあの時代はなんだったのだろう（遠い目）。湯水のように金が湧き出し、使っても使っても減らないなんて！

近所のスーパーにおベソツで行ったり、誕生日でもないのに彼女にティファニーのオープンハーフトをプレゼントしたり、ワンメーターの帰路をタ

クシーに乗り万札渡して「あ、釣りいらねえ」なんて今じゃ頭おかしいんじゃないかという行為が頻発していたんだから、へんな祭り電波が飛んでいたと思えない。

そんな環境ゆえ「オレ定職につかなくてもイケる！」とかいう超カン違い野郎や、物や仕事が増れすぎて「オレ何したいか分かんねえ」とかいう迷い野郎が続出し、バイトを渡り歩く「フリーター」なる新種が登場（泣）。そして、失業率は上がって行き、異様に膨らみきった経済の泡はいつも簡単に破裂した……。

結局、国民全員が金銭感覚を無くしたこの時期のツケを次世代がモロにかぶることになり、凍りつくような不況が訪れるのだが、きつと、この「ドンペリで洗顔」世代は反省していない。いや、反省どころか鼻カミのようにお金を使いギロツポソ